

Fecha: 13-01-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Embajadora Paula Narváez sufre accidente en kayak y es rescatada desde el río Maullín

Pág. : 13

Cm2: 155,5

VPE: \$ 1.546.924

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

La exministra y actual embajadora de Chile ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), Paula Narváez, debió ser rescatada por personal policial desde las aguas del río Maullín, en la Región de Los Lagos, tras sufrir un accidente mientras participaba en una excursión en kayak.

Quien fue la carta presidencial del Partido Socialista en 2021, se trasladaba junto a otras seis personas -4 adultos y dos menores- en kayaks individuales a la altura del sector El Gato, cuando, por razones que se investigan, protagonizaron la emergencia en la tarde de este lunes.

Tras esto, los efectivos concurrieron rápidamente hasta el puente Chinchihuapi, donde lograron ubicar inicialmente a dos adultos y un menor que habían con-

seguido salir del río por sus propios medios, todos sin presentar lesiones.

Luego, el lugar fue inspeccionado mediante un dron de Bomberos, lo que permitió confirmar la ubicación exacta de las personas restantes. Posteriormente, carabineros del Gope, junto a personal de Bomberos y rescatistas voluntarios iniciaron el operativo de emergencia. Finalmente, a 19:00, los equipos lograron rescatar a la totalidad de los excursionistas, entre los que estaba la exministra Paula Narváez, todos sin lesiones.

El accidente se produce a días de que Narváez deje de ser embajadora ante la ONU para radicarse en Panamá, sede de su nuevo trabajo: la dirección regional del Fondo de Población ONU (UNFPA).